

Pressemitteilung

02.12.25

„Alte Melodien – Neue Gemeinschaften“: Erster Tanznachmittag ein voller Erfolg

„Alte Melodien – Neue Gemeinschaften“: Unter diesem Motto fand am Donnerstag, 20. November 2025, der erste von drei geplanten Tanznachmittagen statt – ein großer Erfolg. Eine Vielzahl tanzfreudiger Seniorinnen und Senioren folgte der Einladung der Fachstelle für Senioren des Landkreises Mühldorf a. Inn und der Seniorenreferentin Claudia Hausberger der Stadt Mühldorf a. Inn und verbrachten einen fröhlichen und bewegten Nachmittag.

Von der ersten Minute an herrschte eine ausgelassene Stimmung. Die musikalische Begleitung durch „MUSE MANE“ begeisterte mit einem abwechslungsreichen Programm, das zu Bewegung und guter Laune anregte – für jeden Geschmack war etwas dabei. Neben dem Tanzen stand das gesellige Beisammensein im Vordergrund – Gespräche, Lachen und gemeinsames Erleben wurden großgeschrieben.

„Es war wunderbar zu sehen, wie viel Freude und Lebenslust unsere Seniorinnen und Senioren an diesem Nachmittag ausgestrahlt haben“, so Sabine Gschwendtner von der Fachstelle für Senioren. „Gerade in der trüben Jahreszeit ist es wichtig, gemeinsam aktiv zu sein und soziale Kontakte zu pflegen. Dieser erste Tanznachmittag hat genau das ermöglicht.“

Die nächsten Termine der Tanznachmitten sind:

- Donnerstag, 22. Januar 2026, von 14:00 – 16:30 Uhr
- Donnerstag, 05. Februar 2026, von 14:00 – 16:30 Uhr

Getanzt wird wieder im Saal des Restaurants Palermo (Brückenstraße 15) in Mühldorf a. Inn.

Alle Seniorinnen und Senioren sind herzlich eingeladen – allein, mit Partner oder in Gesellschaft von Freunden. Der Eintritt ist frei!

Fragen beantwortet Sabine Gschwendtner von der Fachstelle für Senioren unter Telefon: 08631 / 699-467 sowie per E-Mail an sabine.gschwendtner@lra-mue.de oder Claudia Hausberger Seniorenreferentin der Stadt Mühldorf unter Handy: 017650035650 sowie per E-Mail an claudi.hausberger@gmx.de